



Blanc.



Escalin



Patagon



1/32 Patagon 1623



1/16 de Patagon



l'interdiction de frapper des Gros et des Carolus à partir de 1623. A l'image des monnaies frappées, on retrouve un grand nombre de monnaies de cette époque : on recense à ce jour plus de 800 exemplaires de Gros et quelques 150 Patagons de l'époque. Hélas, la peste et les guerres auront raison de ce bel élan. A partir de 1630, on ne frappera plus que quelques

Patagons, demi-Patagon et Testons et ce rythme ira en décroissant. L'atelier vivra un timide sursaut entre 1637 et 1649. Ensuite ne seront frappés régulièrement que les petits deux Deniers en cuivre ainsi que quelques rarissimes Gros (1665) et des Carolus sans date (2 exemplaires retrouvés). ■

Thierry Euvrard